



El mejor abril para el empleo

El mes pasado 159 personas de Valdemoro encontraron trabajo y 418 salieron de las listas del paro en el último año

30º FESTIVAL DE TEATRO

Villa de Valdemoro

I.E.S. VILLA DE VALDEMORO

Viernes 9 de mayo, 18.00 h.

LA TEORÍA DE LA RELATIVIDAD DE PETER TALAVERA (adaptación)

Para todos los públicos

A.M.P.A. C.E.I.P. MAESTRO ROMÁN BAILLO

Sábado 10 de mayo, 18.00 h.

EL MISTERIO DE LOS BAILLONG (el musical)

Para todos los públicos

U.P.V. Grupo infartil

Domingo 11 de mayo, 18.00 h.

SOMOS ELECTRODUENDES

Para todos los públicos

C.E.I.P. FUENTE DE LA VILLA

Lunes 12 de mayo, 18.00 h.

STILL CINDERELLA

Para todos los públicos

COLEGIO HÉLICON

Martes 13 de mayo, 18.00 h.

DENTRO DEL LABERINTO

Para todos los públicos

COLEGIO SÁMER CALASANZ Grupo infantil

Miércoles 14 de mayo, 18.00 h.

DOÑA NOCHE Y SUS AMIGOS

Para todos los públicos

Grupo de teatro CON OTRA MIRADA

Jueves 15 de mayo, 19.30 h.

SIDDHARTHA

Para todos los públicos

COLEGIO SÁMER CALASANZ Grupo juvenil

Viernes 16 de mayo, 18.00 h.

LOS LADRONES SOMOS GENTE HONRADA

Para todos los públicos

Del 6 al 31 de mayo en el Teatro Municipal Juan Prado, calle Estrella de Elola, 27.
Recogida de invitaciones una hora antes de la actuación en la taquilla del teatro

Juan Prado
Teatro Municipal



Ayuntamiento de Valdemoro

saluda



Este ha sido el mejor mes de abril para el empleo en Valdemoro de los últimos años, confirmando la tendencia que en esta cuestión vital se está produciendo en Madrid y en toda España. Que 159 vecinos hayáis encontrado trabajo es la mejor noticia posible.

Todos nos alegramos de

unos datos tan positivos avalados por esos otros 418 valdemoreños que han dejado de ser desempleados en el último año. Espero que esta progresión continúe.

Con el acuerdo de todos los concejales de la Corporación vamos a pedirle al Ministerio de Fomento que impulse medidas contra el ruido producido por el paso de la A-4 por Valdemoro. Este es un tema en el que hay unanimidad y vamos a pedir que se complete la instalación de pantallas acústicas junto a los barrios próximos a la vía y que la asfalten con material que reduzca el impacto sonoro de los más de 90.000 vehículos que cada día transitan por ella. Es una reivindicación prioritaria para el bienestar de los vecinos de la zona. Por otro lado, quiero agradecer el comportamiento cívico que habéis demostrado en las fiestas patronales, en la que habéis disfrutado de las propuestas en un ambiente cordial. En este sentido quiero resaltar especialmente vuestra generosidad al donar más de 2.000 kilos de alimentos para el Centro Social Vicente Ferrer, a través del espectáculo solidario Cantajuegos.

José Carlos Boza

Alcalde de Valdemoro

Sígueme en:  <https://www.facebook.com/josec.boza>



sumario

número 648

semanal.es

edita Ayuntamiento de Valdemoro

pleno ordinario del 30 de abril de 2014 / 4

comienza la matriculación en la **escuela** de música y danza / 6

unanimidad contra la contaminación **acústica** de la A-4 / 7

álbum de las fiestas patronales del cristo de la salud / 12

los **mayores** celebran san isidro con música y rosquillas / 14

inscripciones para los cursos de **natación** de verano / 19

juventud **8** · participación **9**

patrimonio **15** · cultura **16** · deportes **18**

cartelera y biblioteca **21** · teléfonos y farmacias **22**

Alcalde Presidente

Director

Edita

Imprime

Distribuye

José Carlos Boza Lechuga

Edelmiro Andrés Galván Villamandos

Departamento de Comunicación

Egraf, S.A.

Unidad de Notificadores Municipal

Ayuntamiento. Tel.: 91 809 98 90

Plaza de la Constitución, 11 | 28341 Valdemoro

Redacción. Tel.: 91 809 96 24 / 28

Página web: www.valdemoro.es

E-mail: comunicacion@ayto-valdemoro.org

Pleno ordinario ●●●

30 de abril de 2014

●●● La parte resolutive de la sesión -de la que estuvo ausente el representante del PIVV, Juan Fernández Humanes- se inició con la aprobación del acta de la anterior reunión plenaria. A continuación, y con los votos favorables de Proyecto TUD, UPyD, PSOE y PP y la abstención de IU, se ratificó el inicio de expediente de revisión de oficio de la aprobación definitiva del acuerdo de aprobación inicial del Reglamento sobre utilización de las instalaciones y servicios municipales. El tercer punto, la formación de mesas electorales para los comicios europeos del 25 de mayo de 2014, salió adelante por unanimidad.

Ya en la parte de control y tras dar cuenta de una relación de resoluciones, se debatieron tres mociones aunque solo prosperó una. Se trataba de la iniciativa del Partido Socialista -respaldada por el resto de grupos presentes en la sesión- de instar al Ministerio de Fomento a instalar pantallas acústicas en los tramos de la A-4 a su paso por Valdemoro que aún no cuentan con ellas, asfaltar esa zona de la carretera con pavimento absorbente y emprender desde el Ayuntamiento todas las acciones necesarias para reducir el impacto sonoro del paso de vehículos y sus efectos sobre la salud de los residentes en los barrios próximos. Además, el PSOE había presentado otra moción contra la malnutrición infantil de los escolares que, finalmente retiró.

Por su parte, Proyecto TUD realizó dos propuestas, una para revisar de oficio la aprobación de la Ordenanza reguladora de la tasa sobre el Servicio de Estacionamiento Regulado (SER) de vehículos en determinadas zonas urbanas y suspensión de la misma, y otra para la derogación del impuesto de plusvalías; ambas fueron rechazadas

Hojas de reclamaciones

Campaña informativa de la OMIC en establecimientos

La Oficina Municipal de Información al Consumidor ha lanzado una campaña de asesoramiento entre más de un centenar de establecimientos de Valdemoro con el fin de hacer saber a sus titulares que tienen la obligación de poner a disposición de sus clientes y usuarios hojas de reclamaciones, así como de colocar en lugar visible un cartel anunciando la existencia de estos formularios. Además, se les informará, entre otras cuestiones, sobre el procedimiento de actuación en estos casos y las consecuencias de la comisión de una infracción administrativa.

El objetivo de esta iniciativa es analizar el grado de conocimiento que los empresarios tienen de los derechos de los consumidores y resolver todas sus dudas al respecto. ■

'Vacaciones en familia'

Infórmate sobre el programa de acogimiento de menores

El Instituto Madrileño de la Familia y el Menor (IMFM) lanza el programa 'Vacaciones en familia' con el objetivo de que los menores de 6 a 14 años que residen en centros de la Comunidad de Madrid puedan disfrutar de una parte del periodo estival (15, 20 o 30 días) en un entorno familiar. Así, las familias que deseen compartir su tiempo, estabilidad y bienestar con uno de estos niños o niñas que pasan por dificultades sociales y ofrecerles de forma solidaria y desinteresada un hogar del que carecen con el fin de hacerles disfrutar de momentos de ocio, descanso e integración en un entorno agradable, pueden informarse en el teléfono 902 024 499 y participar en alguna de las charlas informativas que organiza el propio IMFM. ■

Más información Instituto Madrileño de la Familia y el Menor. Gran Vía, 14. Madrid. 902 024 499 • 91 580 34 64 • www.madrid.org/familia • imfm@madrid.org acogimientos.familiares@madrid.org

El empleo crece en Valdemoro un 6,14% en un año

En abril 159 valdemoreños encontraron trabajo y más de cuatro centenares lo hicieron en el último año



El pasado mes de abril es el que mejores datos de empleo ha aportado para Valdemoro desde que comenzó con toda su crudeza la crisis económica. En estos últimos treinta días, 159 personas residentes en el municipio han encontrado un puesto de trabajo y es el segundo mes consecutivo en el que aumenta el número de trabajadores. Son cifras que confirman la buena evolución del empleo en Valdemoro, al igual que en el resto de España, donde casi 112.000 parados se han integrado de nuevo en el mercado laboral.

También son buenos registros para los madrileños, pues son 10.965 los desempleados de toda la región que han dejado de serlo, lo que representa el mayor incremento de los trabajadores en activo durante un mes de abril en toda la última década.

Estos números están corroborados por el aumento de la afiliación a la Segu-

ridad Social, que crece un 0,4% en la Comunidad de Madrid.

UN AÑO DE EVOLUCIÓN POSITIVA DEL EMPLEO

En el caso de Valdemoro, esta progresión del empleo ha sido constante durante el periodo que va de abril de 2013 al mismo mes de 2014. De hecho actualmente hay 418 valdemoreños más trabajando que el año pasado, lo que supone un descenso del paro de un 6,14%.

También hay que destacar el hecho de que en ocho de los últimos doce meses ha bajado el paro. A este incremento de los puestos de trabajo en el registro interanual hay que añadir que en el ejercicio 2013 aumentaron los autónomos del municipio en un 2,6%. No obstante aún hay en Valdemoro 6.809 vecinos que demandan empleo, el 59% mujeres. ■



Te damos un motivo para **sonreír**



Implantes dentales, ¡Sin puntos, sin dolor!

Nuestras instalaciones cuentan con la más moderna equipación, utilizamos materiales de primera clase, nuestro método de trabajo se somete a los más rigurosos estándares de calidad, por todo ello **somos la única clínica dental en Valdemoro con certificado AENOR**, sumándonos a las pocas que poseen este certificado de garantía en la Comunidad de Madrid.



Clinica dental



Cecilia

Cantores de la alegría

El Sámer triunfa en el Auditorio Nacional

Los cantores del colegio Sámer Calasanz participaron el pasado mes de marzo en un concierto en el Auditorio Nacional de Música de Madrid. El coro interpretó la *Novena Sinfonía* de Beethoven junto a otras 600 voces y a la Orquesta Filarmonía, todos ellos dirigidos por el maestro Pascual Osa.

La velada alcanzó su punto más emocionante cuando sonaron los acordes de la *Oda a la alegría*, que recibió una gran ovación por parte del público.

Se trata de la segunda ocasión que el coro del colegio Sámer Calasanz actúa en el Auditorio Nacional de Música; en noviembre se estrenó con *Alegrías*, del compositor Antón García Abril. ■

Matriculación de música y danza

Los alumnos del curso 2013-2014 tienen que renovar del 12 al 23 de mayo

La Escuela Municipal de Música y Danza abre del 12 al 23 de mayo el periodo para la renovación de la matrícula de los alumnos que estén realizando estudios este curso. En ese plazo también se solicitarán los cambios de grupo o de instrumento.

Con el fin de evitar aglomeraciones, la escuela ha elaborado un calendario de inscripciones. De esta forma, se aconseja el 12 de mayo para iniciación musical 2º (7 años). Los días 13, 14 y 15, respectivamente, para 1º, 2º y 3º de instrumento, grupal, lenguaje musical, ballet y danza española. El jueves 15 también es el día de matriculación para estudiantes de la línea abierta (talleres, lenguaje musical y ballet de adultos). El viernes 16 tendrán una segunda oportunidad los de las asignaturas anteriores que no hayan podido ir la fecha asignada.

Los alumnos de 4º, 5º y 6º de instrumento, grupal, lenguaje musical, ballet y danza española están citados el 19 de mayo y los de iniciación musical 1º (6 años) y a la danza (7 años) el día 20. El miércoles 21 y jueves 22 será el turno, respectivamente, de los de música y movimiento 2º (5 años) y 1º (4 años). El viernes 23 pueden matricularse aquellos que no pudieron hacerlo en su fecha correspondiente.

La reunión para la adjudicación de plazas de los niños que están terminando 1º de iniciación musical será el 24 de mayo. El 3 de junio se resolverán los cambios y ampliaciones admitidos y se informará por teléfono a los interesados. La prioridad para la asignación de instrumento la tienen los que pasan a segundo de iniciación musical y después los de lenguaje musical. ■

Matriculación Del 12 al 23 de mayo. Centro de Actividades Educativas. C/ Cuba c/v Avda. de Hispanoamérica. De lunes a jueves, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 19.00 h. Viernes, de 10.00 a 13.00 y de 16.30 a 19.00 h.

OBRAS EN LA VÍA PÚBLICA del 12 al 16 de mayo

Calles Marie Curie y Neptuno

Arreglo de baldosas sueltas

Detrás de cada nueva obra hay un Valdemoro mejor para todos
Gracias por su colaboración



Ayuntamiento de Valdemoro



Unidos contra el ruido de la A-4

El Pleno aprueba otra iniciativa para reducir la contaminación acústica

El Ayuntamiento de Valdemoro pedirá al Ministerio de Fomento que instale barreras acústicas en los márgenes de la A-4 a su paso por la localidad para mitigar el ruido que ocasiona el tráfico por esta autovía, así como que reponga las que están deterioradas en el tramo en el que ya existen y que se realice un estudio de impacto sonoro en los distintos núcleos residenciales. El acuerdo, aprobado con el apoyo de todos los ediles presentes en la sesión plenaria del 30 de abril, es consecuencia de una moción del Grupo Municipal Socialista. El Alcalde, José Carlos Boza, remitirá en los próximos días una carta a la titular de la cartera, Ana Pastor, para hacerle llegar la petición.

ACTUACIONES ANTERIORES CONTRA LA CONTAMINACIÓN ACÚSTICA

La moción recuerda que ya en junio de 2008, a través de una moción conjunta de todos los grupos que en esa legislatura contaban con representación en la Corporación local (PP, PSOE, IU y PIVV), se solicitó a la misma instancia ministerial el soterramiento de la autovía de Andalucía a su paso por Valdemoro. Una reclamación que se ha realizado en reiteradas ocasiones desde mayo de 2007, fecha en que a instancias del Gobierno

municipal, el Grupo Parlamentario Popular la presentó ante la Mesa del Congreso de los Diputados. Ya en abril de 2010 el entonces Alcalde de Valdemoro, José Miguel Moreno, envió una reivindicación en el mismo sentido a quien era en ese momento Ministro de Fomento, José Blanco, solicitud que se repitió solo un mes después ya con el respaldo unánime de la Corporación que aprobó en Pleno dicha petición. Sin embargo, con el inicio de la crisis se redujeron las posibilidades de hacer realidad una obra de la envergadura del soterramiento de la A-4. No obstante y antes de optar por una actuación tan ambiciosa como una autovía subterránea, en agosto de 2004 el Gobierno municipal ya hizo realidad la instalación de las primeras pantallas acústicas entre los puntos kilométricos 26,200 y 27 de la carretera de Andalucía.

El Portavoz del Equipo de Gobierno, Javier Hernández, ha recordado que “no es la primera vez que el Consistorio solicita al ministerio medidas para acabar con el ruido que genera la A-4 a su paso por Valdemoro. Hemos aprobado por unanimidad una moción del grupo socialista para que Fomento instale barreras antiruido en los tramos que no existen y que perturban la vida de cerca de 3.000 vecinos en los núcleos residenciales situados junto a esta vía”. ■

El Plan de Limpieza Integral de Barrios llega a Río Nilo

Se realizará del 13 al 19 de mayo entre las calles Dalí, Río Manzanares, Cristo de la Salud y la rotonda de las avutardas

El Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento emprenderá la decimoprimer actuación del Plan de Limpieza Integral de Barrios, que se llevará a cabo del 13 al 19 de mayo en Río Nilo. Las tareas de acondicionamiento afectarán al área comprendida entre las calles Dalí, Río Manzanares, Cristo de la Salud y la rotonda de las avutardas.

El 9 de mayo se colocará la cartelería y vallado de advertencia sobre la prohibición de estacionar en la zona los días 13 y 14 de mayo, fechas en las que se procederá al barrido manual y mecánico y al desbrozado de bordes en los viales, así como al baldeo mixto de aceras y calzadas con un producto que eliminará grasas y olores. Además,

hasta el 15 de mayo, se borrarán los grafitis en fachadas y mobiliario urbano, se reparará la pintura de este, se adecentarán las papeleras, los imbornales y los puntos de instalación de contenedores. La actuación concluirá el 19 de mayo con la reparación de la señalización horizontal y su sustitución en los casos que sea preciso. ■

Facilidades para moverte por Europa

El 22 de mayo, infórmate sobre todas las opciones para viajar al extranjero



De cara al verano, el Área de Juventud propone a chicos y chicas de 16 a 30 años una sesión informativa gratuita para darles a

conocer todos los medios y recursos con que cuentan para realizar viajes al extranjero, ya sea con una finalidad laboral, formativa, solidaria o de ocio. Tendrá lugar el 22 de mayo de 18.00 a 20.00 horas en la Casa de la Juventud y para participar

en ella es necesario inscribirse entre el 9 y el 20 de este mes en dichas instalaciones municipales. Los asistentes conocerán las ventajas que proporciona esta experiencia vital tanto en lo personal como en lo profesional y educativo y se les aclararán dudas sobre la documentación necesaria para viajar y residir en distintos países europeos, las opciones laborales y de estudios que ofrecen, las alternativas turísticas más económicas y propuestas diferentes como los campos de trabajo o el voluntariado. ■

Inscripciones Del 9 al 20 de mayo. Casa de la Juventud. C/ Herencia, 12. De lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 h. **Actividad gratuita.**

La voz y completar la construcción del personaje

El 19 y el 21 de mayo, dos últimas sesiones del taller gratuito de interpretación

Tras las primeras jornadas de aprendizaje y práctica de ejercicios corporales y de lenguaje, concluye con dos nuevas sesiones el seminario gratuito de interpretación 'Construcción del personaje y expresión corporal', dirigido a jóvenes de 12 a 25 años, que ofrece la Casa de la Juventud. El 19 de mayo, de 18.00 a 20.00 horas, se centrarán en la voz; conocerán las diversas fórmulas de modulación y la importancia de la técnica vocal para dar credibilidad y carisma al rol que interpretan. Finalizará con una práctica de representación en la que los participantes

utilizarán únicamente este instrumento sonoro para dar vida a sus personajes y marcar la diferencia de estados de ánimo. La última clase será el 21 de mayo en el mismo horario; se dedicará al trabajo en grupo y a valorar el taller, así como a poner en práctica las iniciativas que propongan los participantes y a estudiar la posibilidad de que estos sigan funcionando como colectivo en el ámbito del arte dramático. ■

Inscripciones Voz: Del 9 al 18 de mayo. **Última sesión:** Del 9 al 20 de mayo. Casa de la Juventud. C/ Herencia, 12. De lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 h. **Actividad gratuita.**

Multitorneo de videojuegos

El 16 de mayo, organizado por La gruta de Smaug

La asociación La gruta de Smaug, en colaboración con el Área de Juventud del Ayuntamiento, ha programado para el próximo 16 de mayo un torneo de videojuegos por rondas eliminatorias con opciones basadas en diferentes destrezas correspondientes a cada uno de los ámbitos en los que este colectivo desarrolla sus propuestas. Tendrá lugar en la Casa de la Juventud (C/ Herencia, 12), de 17.00 a 21.00 horas. La iniciativa está dirigida a chicos y chicas de 14 a 30 años. Para participar en ella tendrán que inscribirse hasta el mismo día de la actividad. ■

Inscripciones Hasta el 16 de mayo. Casa de la Juventud. C/ Herencia, 12. De lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 h. **Actividad gratuita.**

en plazo

Grupos de estudio (para preparar las pruebas de acceso a ciclos superiores de FP).

Inscripciones Hasta el 30 de mayo.

Concurso de baile en grupo (de 9 a 30 años)

Inscripciones hasta el 14 de mayo.

Taller de manga y cine japonés (de 14 a 30 años)

Organizado por La gruta de Smaug

Taller 9 de mayo. **Cine** 10 de mayo. De 17.00 a 21.00 h.

Exposición manga

Del 9 de mayo al 5 de junio.

De 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 h.

Actividades gratuitas

Casa de la Juventud C/ Herencia, 12.

De lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 h.

Consejos para criar gatos abandonados

Propuesta de la Asociación de Iniciativas para el Bienestar de los Animales

Durante estos meses los gatos tienen sus camadas y con este motivo la Asociación de Iniciativas para el Bienestar de los Animales (AIBA) pide responsabilidad a la hora de coger cachorros de la calle. Lo fundamental es saber que deben estar con su madre y hermanos durante los dos primeros meses de vida y que no hay que coger ninguno en esta etapa de cría y después, solo en el caso de que uno pueda comprometerse a cuidarlos.

Ahora bien, si se encuentra un gatito huérfano lo más importante es que mantenga una buena temperatura; habrá que llevarlo inmediatamente al veterinario, tenerlo siempre en un lugar cálido -rodeado de toallas junto a las que se colocarán bolsas de agua caliente- y darle un biberón de leche templada cada tres o cuatro horas, un intervalo que podrá ampliarse a medida que vaya creciendo. Cuando tenga un mes podrá alimentarse de pienso de gato mojado en agua.

Las personas que quieran colaborar con AIBA como casa de acogida pueden contactar con el colectivo en el teléfono 671 358 865, o en el correo electrónico aiba.adopciones@gmail.com ■

SOLIDARIDAD

Marcha solidaria 'Desayunos saludables'

Organiza Federación de AMPAS de Valdemoro, a beneficio del Centro Social Vicente Ferrer.

Entrega de alimentos* 11 de mayo. De 9.00 a 10.00 h. Centro Social Vicente Ferrer. Avda. de España, 117. Inicio de la marcha 10.00 h.

*Leche, pan tostado y de molde, zumos de frutas de larga duración, mermelada y frutos secos.

'Este curso es la leche': sesión benéfica de hipopresivos

Organiza Colectivo Hipopresivos Valdemoro, a beneficio del Centro Social Vicente Ferrer.

16 de mayo. 16.00 y 18.00 h.

Actividad Sesión informativa y práctica de ejercicios hipopresivos por la donación de 10 euros en leche.

Centro Social Vicente Ferrer Avda. de España, 117.

Más información www.hipopresivosvaldemoro.es

YA ESTA AQUÍ.



MASTER PIZZA

LA MÁS GRANDE DE VALDEMORO

OFERTAS DE LANZAMIENTO

	MARTES IRRESISTIBLES		1 mediana 4,95€ 1 familiar 8,95€ hasta 9 hq en local	
	3 medianas hasta 5 ingredientes Todos los días	19.95€	3 familiares hasta 5 ingredientes Todos los días	29.95€
Pidenos tu MASTER NOVEDAD LA MÁS GRANDE	14.95€	Master pizzas por un día Talleres para niños!!! Celebra tu cumpleaños!!!		

PIDE TU MASTER PIZZA

91 16 16 006

Estamos en
Calle Apolo 20



HORARIO

LUNES A JUEVES:
13:00 a 16:00 hrs
18:00 a 23:30 hrs

VIERNES, SÁBADOS Y FESTIVOS
13:00 a 16:00 hrs
18:00 a 0:00 hrs

Muestra de artesanía de la UPV

Los trabajos de cerámica y creatividad infantil se pueden ver en la Torre del Reloj del 13 al 16 de mayo

La Universidad Popular de Valdemoro (UPV) organiza a lo largo de mayo y junio una serie de exposiciones en las que se exhibirán los trabajos realizados por el alumnado de los talleres de las áreas artesanal y artística a lo largo del curso.

La muestra de las clases de cerámica de adultos y creatividad infantil, a cargo de la monitora Cristina Martínez, será la primera de este ciclo. Se inaugura el 13 de mayo, a las 19.00 horas, en la Torre del Reloj y se podrá visitar hasta el día 16.

La exposición estará compuesta por las piezas y creaciones que han surgido de las horas de aprendizaje y práctica para manejar procesos como el modelado, el torno, los rollos, planchas o moldes y las técnicas de decoración con esmaltes, óxidos o tizas cerámicas. Además, quedará reflejada la crea-

tividad natural, espontaneidad y frescura que caracteriza a los más pequeños que han experimentado durante el curso con arcilla, cerámica, ceras, rotuladores, materiales reciclados... Dibujo y pintura, restauración de muebles y manualidades creativas serán los siguientes talleres en exhibir sus trabajos. Quienes quieran conocer más de cerca la labor y trayectoria de la UPV pueden visitar hasta el 17 de mayo la exposición conmemorativa de su 30º aniversario, en el Centro Cultural Juan Prado, de lunes a viernes de 18.30 a 20.30 h. y los sábados en este mismo horario o de 12.00 a 14.00 horas. ■

Exposición de artesanía Del 13 al 16 de mayo. Torre del Reloj. Pza. de la Constitución, 7.
Inauguración 19.00 h. **Visitas** De 10.00 a 14.00 h. y de 18.30 a 20.00 h. **Entrada gratuita.**

AMIVAL, en los premios Inocente

Jerónimo García, campeón de boxeo, apadrina el proyecto de la asociación

La cuarta edición de los premios que convoca la Fundación Inocente Inocente contará con la participación de la Asociación de personas con discapacidad AMIVAL. El colectivo acude con el objetivo de obtener financiación para el proyecto 'Tratamientos especializados para niños de entre 0 y 12 años', que presenta con el apadrinamiento del campeón de España de boxeo, *kick boxing* y *full contact*, Jerónimo García. AMIVAL aspira a estar entre los 14 finalistas y optar a los 10.000 euros del premio. La Fundación Inocente Inocente habilitará entre el 8 y el 23 de mayo en su página web (www.inocente.com) y en

su muro de facebook (www.facebook.com/fundacioninocente) una aplicación para que cada entidad recabe el mayor número de apoyos, en caso de estar entre los seleccionados. Los premios Inocente, que se fallarán el 28 de mayo, tienen como fin colaborar con causas a favor de la infancia, especialmente a aquellos niños y niñas que más lo necesitan, financiando iniciativas como la que presenta la asociación valdemoreña. AMIVAL ya concurre a estos galardones en 2011 y 2012 con el apadrinamiento del atleta Jesús España y del periodista Mario Picazo, respectivamente, y obtuvo 5.000 euros. ■

FIBROMIALGIA

Semana de la fibromialgia

Organiza Asociación de Fibromialgia de Valdemoro.
Colaboran Ayuntamiento de Valdemoro y Universidad Rey Juan Carlos.

• **Concierto de canto de armónicos y cuencos tibetanos y de cuarzo** 9 de mayo. 19.00 h.

Centro de Actividades Educativas C/ Cuba c/v Avda. de Hispanoamérica.

• **Mesas informativas** 12 de mayo. De 10.00 a 14.00 h.
Plaza de la Piña y Cánovas del Castillo.

• **Jornadas con motivo del Día Internacional de la fibromialgia** 14 de mayo. De 19.00 a 20.30 h.

Ponencias *Fibromialgia y sueño* y *Avances en los estudios de los procesos atencionales y la percepción del dolor en la fibromialgia*.

Centro de Asociaciones C/ Río Manzanares, 4.

Sede de AFIVAL Centro de Asociaciones. Miércoles de 18.00 a 20.30 h. 696 455 208. afival@gmail.com

XXI Concurso Hípico Nacional

Del 9 al 11 de mayo, en el Colegio de Guardias Jóvenes

El Colegio de Guardias Jóvenes Duque de Ahumada acogerá los días 9, 10 y 11 de mayo, la vigésimo primera edición del Concurso Hípico Nacional que congregará en la localidad a expertos jinetes y amazonas así como a numerosos aficionados al mundo del caballo.

A partir de las 10.00 horas, en las instalaciones del complejo SAR Infanta Elena de Borbón, situadas en el Escuadrón de Caballería del citado centro (C/ Guardia Civil, s/n), se desarrollarán las pruebas de este certamen con el que colabora el Ayuntamiento de Valdemoro y al que podrá acceder el público de manera gratuita.

Los participantes de cada una de las 15 pruebas que componen el concurso deberán superar con sus saltos una serie de obstáculos de diferente altura y dificultad técnica. Los tres primeros clasificados de cada grupo recibirán trofeos y se repartirán los 18.000 euros destinados a premios, patrocinados por diferentes empresas y entidades. ■

Feria del Caballo, del 16 al 18 de mayo

Actuaciones, tarde con sabor flamenco y gran desfile de carrozas

La Asociación Caballista de Valdemoro celebra la VI Feria del Caballo, que tendrá lugar del 16 al 18 de mayo en el recinto ferial y a la que puede asistir cualquier persona aunque no pertenezca al colectivo. Se inaugura a las 21.30 horas con actuaciones y actividades de animación. La tarde con sabor flamenco será el sábado a partir de las 19.00 horas. Se podrán visitar las casetas de ropa, complementos y accesorios para la equitación y habrá sorpresas y sorteos. A las 21.30 horas actúa el grupo rumbero Al aire y se podrá disfrutar de la discoteca móvil. El domingo, de 11.30 a 14.30 horas, tendrá lugar el gran desfile de caballos y carrozas que saldrá del recinto ferial, recorrerá las principales calles de la localidad y hará una parada especial en la explanada del parque Tierno Galván. ■

INTENSIVE ENGLISH CAMP

SOLO NUESTRO CAMPAMENTO TODO INCLUIDO
ES 100% EN INGLÉS

"El objetivo fundamental es perfeccionar tanto la fluidez verbal como la comprensión auditiva."

Creamos un ambiente angloparlante en el que los niños se acostumbran a utilizar el inglés como único vehículo de comunicación.

CONDICIONES GENERALES:

- *Edad 3 a 14 años.
- *Profesores nativos titulados
- *Grupos reducidos
- *Coordinador personal para cada grupo y actividad
- *Funny lunch: Píscolabis a media mañana
- *Excursiones descritas en el programa
- *Plazas limitadas
- *Todas las actividades 100% en inglés.
- *Jornada de 9:00 a 14:00 con opción de horarios ampliados y comedor.

ENGLISH WORKSHOPS + GAMES

- *Piscina
- *Funny cooking
- *Karaoke
- *Sport games (baseball, natación, baskey...)
- *Gincanas de agua y deportivas
- *Multiaventuras
- *Table games
- *Fashion day

ACTIVIDADES CULTURALES

- *Música
- *Teatro
- *Cine
- *Informática
- *Musicales
- *Masterclass



Te esperamos!!!

23 al 27 de junio y

30 de junio a 25 de julio

C/ Infantas nº4. 28342
Valdemoro. Madrid
Tfno: 91 808 02 33
info@dragonflymadrid.es
www.dragonflymadrid.es

síguenos en:  

ÚLTIMAS PLAZAS

Valdemoro lo pasó bien, de principio a fin

La elección de Hombres G como pregoneros de las fiestas patronales en honor del Santísimo Cristo de la Salud fue premonitoria. ¡Voy a pasármelo bien!, título de uno de los singles más exitosos del grupo liderado por David Summers, fue la proclama que jóvenes y no tan jóvenes repitieron con entusiasmo entre el viernes y el lunes.

La banda sonora de estos días transcurrió entre Hombres G y Fangoria, pasando por India Martínez, Xuso Jones y Xriz, ya que, si por algo han destacado las fiestas de mayo de 2014 ha sido por las actuaciones musicales de éxito y las verbenas que se sucedieron en diferentes espacios de la localidad.

La plaza de la Constitución, centro neurálgico de los grandes conciertos de las últimas décadas, recuperó durante estos días el protagonismo que en ediciones anteriores compartió con los campos de tierra, devolviendo al casco histórico el buen ambiente de otros tiempos. Aunque han sido las numerosas verbenas populares las que han extendido por los barrios el ambiente festivo, prolongando las jornadas de celebración hasta altas horas de la madrugada.

Los mayores, los más animados como siempre, respondieron masivamente a la invitación que el Consistorio les hizo un año más para compartir una jornada gastronómica y lúdica en el parque Duque de Ahumada.

Los más pequeños disfrutaron, sin aglomeraciones, de los hinchables, de las numerosas atracciones de la feria y del *Cantajuegos*, un espectáculo solidario que ha permitido recaudar más de dos toneladas de alimentos destinados al Centro Social Vicente Ferrer.

Sobrecogió la devoción en torno a las imágenes del Patrón y del Cristo de la Agonía, que en esta ocasión compartieron procesión, y emocionó la actuación de la Unidad de Música de la Guardia Civil en su tradicional concierto de fiestas en el Teatro Municipal Juan Prado.

Reinó, en fin, la cordialidad y el buen ambiente durante las cuatro jornadas de estos primeros festejos patronales de 2014 que, al coincidir este año con el Día del Trabajo y el de la Comunidad de Madrid, congregaron a un gran número de vecinos y visitantes. ■





2014

verano
helicon
verano
genial

SESIÓN INFORMATIVA
5/JUNIO/17:15h
SALÓN DE ACTOS

X CAMPAMENTO URBANO **helicon**

**PARA NIÑOS Y NIÑAS DE 3 A 12 AÑOS,
QUE QUIERAN UN VERANO LLENO
DE ACTIVIDADES Y DIVERSIÓN**

Junio (6 días) y quincenas de Julio 2014 de 9:00 a 15:00 h.

Horarios ampliados

Inglés diario con profes nativos

Piscina todos los días

Deporte, talleres, música

Una excursión en cada quincena de Julio

En las instalaciones del Colegio Hélicon

**¡Y nuestros cursos
intensivos de natación!**

¡Los mejores de Valdemoro!

- Niños y niñas de 3 a 14 años, adultos, premamá, y bebés desde los 6 meses
- Aprender a nadar y mantenerse con seguridad en el agua
- Perfeccionar sus conocimientos acuáticos
- Última quincena de Junio y las dos quincenas de Julio

Somos **helicon**

facebook.com/ColegioHelicon

@colegiohelicon

www.colegiohelicon.org

www.cdhelicon.com



+ info: **91 875 22 32**

C/ Lili Álvarez, s/n. VALDEMORO (Madrid)

Música y rosquillas en San Isidro

Actuación de Amigos del Buen Cantar y Mari Pepa de Chamberí en Mayores



La Concejalía de Mayores invita a los valdemoreños de más edad a celebrar la festividad de San Isidro, patrón de Madrid, el 15 de mayo con ritmos castizos y dulces típicos de esa fecha.

Las propuestas se desarrollarán en el Centro Municipal de Mayores y comenzarán a las 17.30 horas con la actuación del coro Amigos del Buen Cantar, que ofrecerá los mejores temas de su variado repertorio. A las 18.15 horas tendrá lugar una degustación gratuita de las tradicionales rosquillas y limonada. El concierto de la artista Mari Pepa de Chamberí será a las 18.45 horas y pondrá el broche de oro a la velada en honor a San Isidro. La cantante castiza interpretará chotis, piezas de conocidas zarzuelas y populares cuplés, música imprescindible para festejar al santo madrileño. ■

San Isidro 15 de mayo. 17.30 h. Centro Municipal de Mayores. C/ General Martitegui, 4. **Actividades gratuitas.**

Inscríbete, últimos días

A los balnearios y vacaciones del IMSERSO

El 14 de mayo finaliza el plazo de presentación de instancias para solicitar el programa de termalismo social y obtener plaza para las estancias en balnearios durante el último cuatrimestre de este año (de septiembre a diciembre). Además, la Concejalía de Mayores recuerda que antes del 1 de junio hay que inscribirse en las vacaciones del IMSERSO. Quienes viajaron el pasado año con este programa solo tienen que comprobar que figuran en las listas y si quieren cambiar de destino comunicarlo en la secretaría del Centro Municipal de Mayores. Aquellos que quieran optar a estas vacaciones por primera vez o no lo hicieron en 2013 tienen que realizar una solicitud nueva en este mismo centro, de lunes a viernes, de 10.00 a 13.00 horas. ■

Aprende a manejar el móvil

Inscripciones del 12 al 16 de mayo

Los mayores que quieran conocer el funcionamiento del móvil pueden inscribirse al curso de iniciación que tendrá lugar del 19 al 23 de mayo. Quienes ya tengan conocimientos sobre el manejo de este dispositivo pueden asistir a las clases avanzadas que se impartirán del 26 al 30 de mayo.

Senderos de Valdemoro

Al Bolitas, el 15 de mayo a las 9.30 h.

Hacia el parque Bolitas del Airón.

Inscripciones

Del 12 al 16 de mayo.

Lugar

Centro Municipal de Mayores.

Curso de iniciación

Del 19 al 23 de mayo.

Curso para avanzados

Del 26 al 30 de mayo.

Salida

Centro Municipal de Mayores.

Bingo

El 14 de mayo a las 18.00 h.

Poesía y teatro de la UPV

Doble actuación el 16 de mayo

Manuel Maldonado ofrecerá un recital de poesía el 16 de mayo a las 18.30 h. A continuación (19.00 h.) actuará el grupo de teatro de adultos de primer año de la UPV. Dirigido por Elvira Soto, interpretará las piezas breves *Epitafio*, de Jorge Díaz, y *Sangre gorda*, de los hermanos Álvarez Quintero.

Lugar

Centro Municipal de Mayores.
C/ General Martitegui, 4.

Horario de atención al público

De lunes a viernes, de 10.00 a 13.00 h.

Teléfono

91 809 96 82.

Casas con más de un siglo

Presentación del estudio del taller de Historia local

El profesor del taller de Historia de Valdemoro del Centro Municipal de Mayores, Rafael García de las Peñas, presenta el 13 de mayo, a las 18.00 horas, el estudio realizado en el aula sobre las casas de la localidad con más de 100 años. A continuación actuará el grupo Valdextrema.

En la conferencia se hablará del más de medio centenar de edificios históricos situados en el casco antiguo y de su utilidad actual. La casa de la Inquisición, el palacete de Negritas o el Centro Ocupacional son algunos de los ejemplos del estudio, para el que los alumnos del taller han aportado datos, curiosidades o fotografías, entre las que destacan las imágenes de detalles de las fachadas de estas viviendas con solera. ■

La fotografía del mes de mayo

El Archivo difunde en la web municipal la procesión de San Isidro

El Archivo municipal ha puesto en marcha la sección 'Memoria fotográfica de Valdemoro', una iniciativa que tiene como finalidad difundir sus fondos documentales a través de la web municipal (valdemoro.es). Después de destacar en abril un grupo de amigas en San Marcos, este mes ha seleccionado una instantánea de 1953 de la procesión de San Isidro, venerado en la localidad por su tradición agrícola. En ella figura un grupo de niñas y jóvenes vestidas con trajes regionales que acompañan al santo y portan cestas con ofrendas de productos del campo. La procesión partía de la ermita del Cristo de la Salud y discurría por las principales calles del pueblo y por los campos adyacentes al casco urbano para que fueran bendecidos y produjeran buenas cosechas. ■



Donada: M^{ra} del Mar Nicolás

El oasis más íntimo

donde celebrar vuestra boda
a 5 minutos de Valdemoro



EL JARDÍN DE TEGUESTE
CELEBRACIONES



*Imágenes realizadas según la oferta de decoración estándar. Posibilidad de decorar las mesas según deseo de los novios.

Si deseáis celebrar una boda original, al aire libre y especial, ponemos a vuestra disposición 'El Jardín de Teguste', una oasis en Torrejón de Velasco, a tan sólo 4 kilómetros de Valdemoro.

Un espectacular jardín, con riachuelos y fuentes, en un espacio íntimo y personal donde poder celebrar vuestra boda en la más exclusiva intimidad. Comenzar con un agradable cóctel, continuar con la degustación de un exquisito menú y finalizar con el baile en compañía de todos los invitados será el colofón a un día muy especial en vuestras vidas.

Olvidate de todo, nosotros nos preocupamos por ti.

91 895 06 81
salonesnizza@quinito.com

Quinito
www.quinito.com

El pollito pelado, en la Bebeteca

El 15 y 16 de mayo, inscripciones para la sesión del día 20 en el Juan Prado



El Centro Cultural Juan Prado acogerá el próximo 20 de mayo, a las 18.00 horas una nueva sesión del Club Bebeteca 'Cuenta conmigo', dirigido a niñas de 2 y 3 años que deberán acudir a la misma acompañados por un adulto.

La inscripción se realizará los días 15 y 16 de mayo en la Biblioteca Municipal Juan Prado y dado que el aforo es limitado se sortearán las plazas entre los solicitantes.

El protagonista de la jornada será *El pollito pelado*, un cuento de Marisa Núñez basado en una narración popular portuguesa, en la que su protagonista le entrega a un rey muy tacaño una bolsa llena de monedas que se encuentra en el monte. ■

Inscripciones 15 y 16 de mayo. De 9.30 a 20.00 h. Biblioteca Municipal Juan Prado. C/ Estrella de Elola, 27. Las plazas se sortearán entre los inscritos. **Actividad gratuita.**

Severance, en Filmoteca en V.O.

Una comedia gore, el 13 de mayo en la Biblioteca Municipal Ana María Matute



El director británico Christopher Smith dirigió en 2006 esta sátira sobre la cultura corporativa de las empresas que se proyectará el 13 de mayo, a las 19.00 horas, en la Biblioteca Municipal Ana María Matute dentro del programa Filmoteca en versión original.

El filme, a medio camino entre la comedia y el terror, se adentra en la vida de los

empleados de una multinacional que se dedica a la fabricación de armas; la plantilla se traslada a Hungría para pasar un fin de semana pagado por la compañía, en el que no faltarán las guerras de *paint ball*, pero los días de descanso pronto se convierten en una pesadilla.

Ironía y humor negro salpican este *thriller* de autor que no aspira solo a entretener sino que lanza un mensaje sobre la parte de responsabilidad de los profesionales en los valores o en la ausencia de los mismos en las compañías para las que trabajan. ■

Severance 13 de mayo. 19.00 h. Sala de usos múltiples. Biblioteca Municipal Ana María Matute. Avda. de Hispanoamérica, s/n. Aforo limitado. **Entrada gratuita.**

CLUB AMIGOS DEL CINE



Jorge Torregrossa dirige esta película con guión de Elvira Lindo que surgió como fruto de la amistad que se fraguó en Nueva York entre esta escritora y el actor Javier Cámara. Juanito es un actor que se trasladó tiempo atrás a la ciudad de los rascacielos para cumplir sus sueños pero lejos de conseguirlo, se gana la vida trabajando en lo que puede. Cuando recibe la visita de un primo suyo, aparentemente un triunfador, saldrán a la luz las verdaderas realidades de ambos. Raúl Arévalo comparte protagonismo con cámara en esta comedia agrídulce. ■

La vida inesperada 15 de mayo. 20.00 y 22.30 h. 7,50 euros (4,25 euros con el carné del Club Amigos del Cine o de deportes y cultura. 6,20 con carnés descuento). Restón Cinema. Avda. del Mar Mediterráneo, 3.

Armonía y ecología en las bibliotecas municipales

En mayo, muestras bibliográficas sobre salud holística y educación medioambiental

Hacia una educación medioambiental es el título de la exposición bibliográfica de mayo en la Biblioteca Municipal Ana María Matute; su objetivo es transmitir la importancia de preservar el planeta y concienciar a sus habitantes de que cuidarlo es tarea de todos. Así, estarán a disposición de los usuarios títulos como *El cambio climático: pasado y futuro*, de Richard B. Alley, o *La ecología contada con sencillez*, de Joaquín Araújo, entre otros. Para los más pequeños, *Proteger la Tierra: enciclopedia del medio ambiente*, de Jean Michel Billioud, o *Las tres erres: reutilizar, reducir, reciclar*, de Nuria Roca. También, audiovisuales como *Los Thornberrys* o *El bosque animado*. Por su parte, la muestra bibliográfica de la Biblioteca Municipal Juan

Prado se centrará en la *Salud holística: armonía integral*, un concepto que plantea el bienestar como un todo que depende de factores físicos, mentales, sociales, emocionales y hasta medioambientales. Para profundizar en esta filosofía los lectores adultos podrán consultar volúmenes como *Ciencia naturopática*, de F. Bethencourt, o *Cambia tu ADN, ¡cambia tu vida!*, de Robert V. Gerard; y DVD como *Dí que sí* o *El secreto*. Para los más jóvenes, *El coco está pachucho*, de Fernando Lalana, *Mi papá es de plastilina: yoga para padres e hijos*, de Baron Baptiste, y grabaciones sonoras como *Chillout for babies...* ■

Exposiciones bibliográficas Del 1 al 31 de mayo. De 9.00 a 21.00 h. Biblioteca Municipal Ana María Matute. Avda. de Hispanoamérica, s/n. Biblioteca del Centro Municipal Juan Prado. C/ Estrella de Eloa, 27. **Entrada libre.**

Se presenta *El tiempo de la razón perdida*

Un libro sobre la Guerra Civil en clave femenina, de Isabel María Rubio Aparicio

La sala de usos múltiples de la Biblioteca Municipal Ana María Matute (Avda. de Hispanoamérica, s/n.) acogerá el próximo 14 de mayo a las 19.00 horas, el acto de presentación del libro *El tiempo de la razón perdida*, de Isabel María Rubio Aparicio. El autor local Ángel

Utrillas será el encargado de hacer una primera aproximación a esta novela que relata la historia de una mujer de origen humilde, felizmente casada con un terrateniente de Madridejos (Toledo), a la que el estallido de la Guerra Civil cambiará la vida para siempre. ■

taller de cuentos

Un vuelo por los cuentos de Europa
Conmemoración del Día de Europa

9 de mayo.
18.00 h.

Biblioteca Municipal Ana María Matute
Avda. de Hispanoamérica, s/n.

Actividad gratuita.



Play, Learn and Grow... Together!
a partir de los 6 años

VALMECCA ACADEMIA
desde 1982
COMPRENDIENDO A TU ESTUDIANTE

profesores nativos
Centro Preparador Cambridge English Language

Estrella de Eloa, 11 C
28341 VALDEMORO
TLFO: 91 895 59 10
www.academiavalmecca.com

RESERVA DE PLAZA
CURSO 2014-15

Titulos por la Universidad de Cambridge A1-A2-B1-B2

YLE Flyers
YLE Movers
YLE Starters
FCE
PET
KET

XXX Carrera popular X Media maratón

Jesús España



8 de junio de 2014

Inscripciones

Adultos

Hasta las 15.00 h. del 4 de junio o hasta agotar 600 dorsales
www.carreraspopulares.com (10 euros)

Infantil (gratuita)

Del 15 de mayo al 1 de junio en los centros educativos
Los participantes en la fase local de campo a través no tienen que inscribirse.

Clubes infantiles de otros municipios

mediaypopular@gmail.com

Más información www.popularymediadevaldemoro.blogspot.com
mediaypopular@gmail.com • 606 865 329 (Antonio Molina).



Ayuntamiento de Valdemoro

DEPORTES

Cursos intensivos de pádel

En julio y agosto para niños y adultos, en diversos horarios

El Centro Deportivo Valdemoro Pádel organiza cursos intensivos de todos los niveles durante los meses de julio y agosto en horario de mañana, tarde y noche. Se impartirán tanto en días laborables como en fines de semana y tendrán una duración quincenal.

Las clases de lunes a viernes serán de una hora. Los grupos de adultos estarán compuestos por cuatro personas máximo y los precios para ellos son 49 euros (mañana o noche) y 54 (tarde). En el caso de los niños (4 a 12 años) el importe único es 39 euros y los grupos tendrán como límite seis alumnos. Los sábados y domingos se practicará por la mañana durante una hora y media. El precio es 39 euros (adultos) y 30 (infantil). Ya se pueden hacer las inscripciones.

Valdemoro Pádel, que ha incorporado novedades en primavera como fisioterapia, pilates o descuentos a colectivos, tiene abierto igualmente la reserva de plaza para formar parte de la escuela la próxima temporada y además celebra una jornada de puertas abiertas el 11 de mayo, con *masterclass*, exhibición y alquiler de pistas. ■

Más información Centro Deportivo Valdemoro Pádel. Avda. Europa, 119. De 9.30 a 21.00 h. • 91 110 90 17 • 677 222 440 • info@valdemoropadel.es

CONCIERTO FLAMENCO

Salva del Real (guitarra) y Juan Jiménez (cantaor)

9 de mayo. 23.00 h.

Sala Q

C/ Estrella de Elola, 35.



Venta de entradas

Desde una semana antes, en el Restaurante Quinito. C/ Estrella de Elola, 39.
6 euros (consumición mínima incluida).
Aforo limitado.



Gema Hidalgo

Del 12 de mayo al 13 de junio se pueden realizar las inscripciones para las 970 plazas de que disponen los cursos de natación infantil y de adultos. Los niños, pensionistas y familias numerosas tendrán descuentos.

970 plazas para niños y adultos

Oferta de actividades acuáticas en verano

El Área de Deportes ofrece 970 plazas a los usuarios que quieran asistir a los cursos de natación de verano, que permiten diversificar y complementar las propuestas municipales de la temporada de invierno. La oferta de actividades acuáticas está compuesta por cursos de natación infantil y de adultos, tanto de nivel iniciación como avanzado, niños acompañados, matronatación, *aquagym*, programas mixtos que combinan la práctica del ejercicio físico y el aprendizaje de la natación.

Las clases se impartirán de lunes a viernes, en horario de mañana o tarde, tendrán una duración de 12 días hábiles. Se han programado tres turnos: del 30 de junio al 15 de julio, del 16 al 31 de julio y del 4 al 20 de agosto. Esta flexibilidad responde al

propósito de dar las máximas oportunidades a los valdemoreños para que mantengan una actividad física durante el periodo estival.

El importe de los cursos se determina por los precios públicos de actividades deportivas para el verano 2014, que incluyen descuentos a niños, pensionistas y familias numerosas.

La oferta completa de turnos, plazas disponibles, horarios y precios se puede consultar en la web municipal (www.valdemoro.es/deportes). Las solicitudes se recogerán y entregarán en el punto de atención deportiva de la Piscina Municipal Valdesanchuela. A partir del 15 de junio, se abrirá un nuevo periodo de inscripción para cubrir las vacantes. ■

INSCRIPCIONES

Fecha

Del 12 de mayo al 13 de junio.

Lugar

Piscina Municipal Valdesanchuela.

C/ Valdesanchuela, s/n.

Horario

De lunes a viernes, de 9.00 a 21.00 h.

Sábados, de 10.00 a 13.00 h. y de 16.00 a 19.00 h.

Domingos, de 10.00 a 13.00 h.

Más información

www.valdemoro.es/deportes

valdemoro pista de hielo

SESIONES PÚBLICAS

CURSOS

CAFETERIA

CUMPLEAÑOS

WWW.PISTAHIELOVALDEMORO.COM - 918953164

Twitter icon | Facebook icon

Iníciate en el atletismo

Con el club Entre Pinto y Valdemoro

El club de atletismo Entre Pinto y Valdemoro abre sus puertas a las personas de ambos sexos que deseen dar sus primeros pasos en este deporte y no tengan una formación específica en el mismo.

Este colectivo les ofrece un grupo de entrenamiento con el que tendrán la oportunidad de conocer caminos y recorridos en los que poder ejercitarse.

Las sesiones de preparación física y técnica son los martes y jueves a las 19.00 horas, y los domingos a las 9.00, en el Polideportivo Municipal (Pº del Prado, 44); no obstante, el último día de la semana y los festivos el punto de encuentro puede variar. Hay grupos de todos los niveles y uno de iniciación femenino. ■

Más información clubentrepintoyvaldemoro@hotmail.com
626 656 070.

Aranjuez en MBT

Con el club BicideValde

El club de *mountain bike* BicideValde ha programado una nueva ruta para el 11 de mayo, con destino a

Aranjuez. Los grupos A y B saldrán a las 9.00 y el C lo hará a las 10.30 horas, ambos desde el Complejo Deportivo Río Manzanares (C/ Río Manzanares, s/n). ■

Más información bicidevalde@hotmail.com
www.bicidevalde.es

Actividades de portivas

Sábado 10 de mayo

Fútbol 11

Polideportivo Municipal

Campos de césped artificial
9.00 a 14.00 h. Partidos de la EMFV.

Fútbol 7

Polideportivo Municipal

Campos de fútbol 7
15.00 a 21.00 h. Liga local.

Complejo Deportivo Abogados de Atocha

Campo de césped artificial
9.00 a 14.00 h. Partidos de la EMFV.

Fútbol sala

Complejo Deportivo Paseo del Prado

Pabellón
10.00 a 14.00 h. Deporte municipal escolar. Semifinales.

Kangoo

Complejo Deportivo Río Manzanares

Pabellón
10.00 a 12.00 h. Clase magistral de *kangoo*. Organiza Kangoo Club Valdemoro.

Baloncesto

Pabellón Jesús España

Pabellón completo
13.00 h. CB Villa de Valdemoro (júnior A) - Recuerdo SAD A.
1/3 de pabellón
9.00 h. CB Villa de Valdemoro (preinfantil masculina) - Baloncesto Aristos.
11.00 h. CB Villa de Valdemoro (cadete interpueblos) AMPA Cervantes.
11.00 h. CB Villa de Valdemoro (benjamín interpueblos) - Velilla A.
11.00 CB Villa de Valdemoro (alevín federado) - ADC Joyfe.

Pádel

Centro Deportivo Valdemoro Pádel

14.00 h. Pádel Valcenter B - Caralocio B.

Domingo 11 de mayo

Fútbol 11

Polideportivo Municipal

Campos de césped artificial
9.00 a 14.00 h. Partidos de la EMFV.

Complejo Deportivo Abogados de Atocha

Campo de césped artificial
12.00 h. Atlético Valdemoro (2ª aficionados) - Atlético Nuevo Versalles Loranca.

Fútbol 7

Polideportivo Municipal

Campos de fútbol 7
9.30 a 13.30 h. Liga local de fútbol 7.

Lunes 12 de mayo

Fútbol sala

Complejo Deportivo Paseo del Prado

Pabellón
20.30 a 22.30 h. Liga local.

Complejo Deportivo Río Manzanares

20.30 a 22.30 h. Liga local.

Miércoles 14 de mayo

Fútbol sala

Complejo Deportivo Paseo del Prado

Pabellón
20.30 a 21.30 h. Liga local.

Complejo Deportivo Río Manzanares

Pabellón
20.30 a 22.30 h. Liga local.



www.valdemoro.es

La información sobre las ligas locales de fútbol 7 y fútbol sala se puede consultar en la web municipal, en valdemoro.es/deportes



Cartelera

Restón Cinema

Centro Comercial El Restón. Avda. del Mar Mediterráneo, 3

Malditos vecinos

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **18.00 | 20.05 | 22.10 h.**
Sáb. y dom. **18.00 | 20.05 | 22.10 h.**
Mad. vie. y sáb. **0.00 h.**

Las aventuras de Peabody y Sherman

Sáb. y dom. **16.00 h.**
Dom. **12.00 h.**

Tres días para matar

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **18.00 | 20.05 | 22.10 h.**
Sáb. y dom. **18.00 | 20.05 | 22.10 h.**
Mad. vie. y sáb. **0.10 h.**

El tour de los Muppets

Sáb. y dom. **16.00 h.**
Dom. **12.00 h.**

Ocho apellidos vascos

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **18.00 | 20.00 | 22.00 h.**
Sáb. y dom. **18.00 | 20.00 | 22.00 h.**
Mad. vie. y sáb. **0.00 h.**

La tropa de trapo en la selva del arcoiris

Sáb. y dom. **16.00 h.**
Dom. **12.00 h.**

Violetta en concierto

Vie. **18.00 | 19.40 | 21.30 h.**
Sáb. y dom. **16.00 | 18.00 | 19.40 | 21.30 h.**
Dom. **12.00 h.**

Divergente

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **18.00 | 20.20 | 22.15 h.**
Sáb. y dom. **18.00 | 20.20 | 22.15 h.**
Mad. vie. y sáb. **0.10 h.**

Pompeya

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **22.35 h.**
Sáb. y dom. **22.35 h.**

Una vida inesperada

Sáb. y dom. **16.00 h.**
Mad. vie. y sáb. **0.30 h.**
Dom. **12.00 h.**

Río 2

Sáb. y dom. **16.00 h.**
Dom. **12.00 h.**

The amazing Spiderman 2

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **18.00 h.**
Sáb. y dom. **18.00 h.**

Carmina y amén

Lun. | mar. | mié. | jue. | vie. **20.20 | 22.00 h.**
Sáb. y dom. **20.20 | 22.00 h.**
Mad. vie. y sáb. **0.00 h.**

Precio: 7,50 € | Carnés de deportes y cultura, joven, estudiantes, mayores de 65 años: 6,25 € | Miércoles, día del espectador: 3,90 € | Lunes y martes, segunda entrada: 1 € | Sesión 3-D: 9,75 € | Miércoles, día del espectador (3-D): 8,50 € Para recibir la programación semanal envíe un e-mail a cartelera@dreamscinema.com

Literatura

Biblioteca Municipal



La noche soñada

Maxim Huerta | Espasa | 2014

Adultos. El televisivo Maxim Huerta ha sido galardonado con el Premio Primavera de Novela 2014 por esta historia sobre el amor en todas sus vertientes -infantil, maduro, paterno filial y entre amigos- y la búsqueda de la felicidad, protagonizada por Justo Brightman, un niño de 12 años que en el verano de 1980, cuando Ava Gardner va a inaugurar el cine de una localidad imaginaria de la Costa Brava, toma una determinación que cambiará el destino de su entorno. Treinta años después decide compartir con su madre aquel secreto.



La tumba de Aurora K.

Pedro Riera | Edebé | 2014

Juvenil. Este libro para jóvenes del que disfrutarán los adultos se ha hecho acreedor al Premio Edebé de Novela Juvenil. Anna Pekar viaja con su padre a Clayton para que le tomen las muestras de ADN y averiguar así si Aurora K. es la madre biológica de su progenitor. Es el comienzo de una narración que luego se adentra en los vericuetos de una guerra muy parecida a la de los Balcanes -aunque esté ambientada en un lugar ficticio- para evidenciar lo pernicioso de los nacionalismos y las secuelas de los conflictos bélicos.

Teléfonos de interés

Ambulancia municipal.	91 809 22 13 / 092
Área Económica.	91 809 96 61
Área de Medio Ambiente	91 809 96 84
Área de Mujer.	91 809 96 66
Área de Salud.	91 801 82 42
Aulas Infantiles y Casa de Niños.	91 895 65 75
Biblioteca Municipal Juan Prado	91 809 96 48
Biblioteca Municipal Ana M ^a Matute	91 809 96 29
Bolsa de empleo	91 809 96 81
C.E.I.P. Cristo de la Salud.	91 895 41 40
C.E.I.P. Diego Muñoz Torrero	91 174 43 48
C.E.I.P. Doña Leonor del Álamo	91 876 23 11
C.E.I.P. Prado Antonio de Alarcón.	91 809 47 32
C.E.I.P. Frey Pedro de Aguado	91 895 59 56
C.E.I.P. Fuente de la Villa	91 809 19 46
C.E.I.P. Maestro Román Baillo	91 895 08 38
C.E.I.P. Nuestra Señora del Rosario	91 895 33 09
C.E.I.P. Pedro López de Lerena	91 895 39 41
C.E.I.P. Vicente Aleixandre	91 809 54 81
Casa de Acogida	91 895 58 83
Casa de la Juventud	91 809 96 64
Casa Parroquial	91 895 02 20
Centro Actividades Educativas	91 809 96 07
Centro de Asociaciones	91 809 96 77
Centro de Barrio El Restón	91 809 96 70
Centro de Barrio La Estación	91 809 96 72
Centro Cultural Juan Prado	91 809 96 20
Centro de Día (Residencia de Mayores)	91 876 26 58
Centro de Día San Luis Gonzaga	91 895 24 40
Centro de Día Juan Pablo II	91 801 99 75
Centro de Educación de Adultos	91 801 82 15
Centro de Empresas.	91 809 59 66
Centro Municipal de Mayores	91 809 96 82
Centro Ocupacional de Minusválidos	91 809 96 59
Centro Ramón Areces	91 809 96 80
Centro de Salud calle Parla.	91 895 50 00
Centro de Salud El Restón	91 801 84 00
Centro de Salud El Restón (urgencias)	91 808 59 40
Centro de Servicios Sociales	91 809 96 39
Centro de Servicios Sociales (El Restón)	91 809 96 65
Colegio Hélicon	91 875 22 32
Colegio Lagomar	91 808 36 43
Colegio Marqués de Vallejo.	91 895 00 59
Colegio de Nuestra Señora.	91 808 03 75
Colegio Sámer Calasanz.	91 895 11 30
Colegio San José	91 895 09 22
Colegio Valle del Miro	91 865 80 70
Colegio Nobelis	91 865 81 25

Complejo Deportivo Río Manzanares	91 809 96 05
Correos	91 895 12 07
Emergencias	112
Escuela Comarcal Arzobispo Morcillo	91 895 01 16
Escuela Infantil Ailantos	91 895 59 00
Escuela Infantil Jacaranda	91 801 46 07
Escuela Infantil Los Olivos.	91 801 82 71
Escuela Infantil Los Paraísos.	91 808 48 08
Escuela Infantil Los Sauces	91 808 31 02
Escuela M. de Música y Danza.	91 801 82 34
Escuela Oficial de Idiomas	91 801 72 96
Gesvival	91 808 35 28
Guardia Civil (Puesto)	91 809 94 05
Guardia Civil de Tráfico	91 895 00 73
Hospital Infantil Elena	91 894 84 10
I.E.S. Avalón	91 895 32 11
I.E.S. Maestro Matías Bravo	91 801 80 44
I.E.S. Neil Armstrong	91 801 90 61
I.E.S. Villa de Valdemoro.	91 895 42 11
ITV Valdemoro	91 875 29 66
Juzgado nº 1	91 895 50 50
Juzgado nº 2	91 801 84 12
Juzgado nº 3	91 801 84 13
Juzgado nº 4	91 835 19 04
Juzgado nº 5	91 835 19 09
Juzgado nº 6	91 835 19 14
Juzgado nº 7	91 835 50 50
OMIC	91 809 96 78
Parroquia Nuestra Señora del Pilar	91 809 49 79
Parroquia Santiago Apóstol	686 527 529
Parroquia San Vicente de Paúl	91 279 61 53
Perrera Municipal	91 809 96 84
Policía Local	092/91 809 22 13 / 91 809 96 04
Protección Civil.	91 809 22 13 / 626 514 289
Registro de la Propiedad	91 801 88 30
Renfe (Información).	902 240 202
Residencia Municipal de Mayores.	91 876 26 58
S.A.D. Serv. Ayuda a Domicilio	91 809 96 57
Serv. de Apoyo a la Escolarización	91 895 66 77
Serv. de Orientación Psicopedagógica	91 801 82 33
Tanatorio Municipal.	91 895 42 56
Tanatorio Municipal (guardia).	639 618 601
Taxis.	91 895 15 94
Taxis (El Restón)	91 808 04 11
Unidad de Sanciones	91 809 96 79
Universidad Popular de Valdemoro (UPV).	91 809 96 77
UNED.	91 865 73 10

Concejalías

Ayuntamiento	91 809 98 90
Plaza de la Constitución, 11	
Acción Social, Salud y Consumo	91 809 96 39
Calle Eloy López de Lerena, 20	
Cultura Calle Estrella de Eloia, 27	91 809 96 20
Desarrollo Local del Empleo y Comercio Calle Tenerías, 28	91 809 96 80
Deportes Calle Río Manzanares, s/n	91 809 96 05
Urbanismo y Transporte Plaza de la Constitución, 1	91 809 96 36
Educación	91 809 96 37
Plaza de la Constitución, 18	
Hacienda	91 809 96 61
Calle Guardia Civil, 25	
Juventud y Bienestar Social	91 809 96 64
Calle Herencia, 12	
Mayores	91 809 96 82
Calle General Martitegui, 4	
Medio Ambiente y Servicios de la Ciudad.	91 809 96 83
Pza. Constitución, 7	
Participación Ciudadana	91 809 96 77
C/ Río Manzanares, 4	
Patrimonio y Archivos Históricos	91 809 98 90
Plaza de la Constitución, 7	
Recursos Humanos	91 809 98 90
Plaza de la Constitución, 11	
Régimen Interior	91 809 98 90
Plaza de la Constitución 11	
Seguridad Ciudadana y Presidencia	91 809 22 13
Plaza de la Constitución, 11	

Farmacias de guardia

VIERNES 9 DE MAYO

Avda. Mar Mediterráneo, 106 91 895 03 36

SÁBADO 10 DE MAYO

C/ Aguado esq. Comunidad de Madrid 91 801 08 32

DOMINGO 11 DE MAYO

C/ Cristo de la Salud, 32 91 895 30 87

LUNES 12 DE MAYO

C/ Cristo de la Salud, 32 91 895 30 87

MARTES 13 DE MAYO

Avda. de Europa, 120. 91 895 52 98

MIÉRCOLES 14 DE MAYO

Avda. de Andalucía, 9. 91 248 11 41

JUEVES 15 DE MAYO

Plaza Cánovas del Castillo, 1 91 895 02 13

La farmacia de la calle Cristo de la Salud 32 abre 24 h. al día todos los días del año y la de la Avda. Europa 120, de 9.30 a 21.30 h. Los turnos de guardia del resto de boticas establecen solo la ampliación de horario hasta las 23.00 horas y la apertura a medio día.

SE OFRECE AMISTAD:

LEAL, HONESTA, DIVERTIDA, SINCERA, ALEGRE,
NOBLE, CARIÑOSA, FIEL Y DESINTERESADA



SI TE INTERESA LLAMA AL 91 809 96 83

O VISÍTANOS EN EL CENTRO DE PROTECCIÓN ANIMAL DE VALDEMORO, C/ ARROYO DE LA COVATILLA S/N



Ayuntamiento de Valdemoro

DÍA INTERNACIONAL DE LA FAMILIA

PUNTO DE INFORMACIÓN

JUEVES 15 DE MAYO DE 10.00 A 14.00 H.
PLAZA DE LA PIÑA

TALLERES DE OCIO PARA LAS FAMILIAS

REFLEXOLOGÍA PODAL

JUEVES 15 DE MAYO DE 18.00 A 19.30 H.
CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES. C/ APOLO, 22

TENIS

VIERNES 16 DE MAYO DE 17.30 A 21.00 H.
POLIDEPORTIVO ABOGADOS DE ATOCHA. C/ FEBO.

TEATRO

SÁBADO 17 DE MAYO DE 12.00 A 13.00 H.
BIBLIOTECA MUNICIPAL ANA MARÍA MATUTE
AVDA. DE HISPANOAMÉRICA. S/N.

MASTER CLASS PILATES CON BEBÉS

19, 21 Y 23 DE MAYO DE 10.30 A 11.30 H.
20 Y 22 DE MAYO DE 17.00 A 18.00 H.
CLÍNICA ACTUAL FÍSIO. AVDA. DE ESPAÑA 101. LOCAL 4

TALLERES FORMATIVOS PARA LAS FAMILIAS

LA SEXUALIDAD EN LA PRIMERA INFANCIA: EL PAPEL DE LA FAMILIA

21 Y 28 DE MAYO DE 10.00 A 12.00 H.
CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES. C/ APOLO, 22

MEDIACIÓN INTERGENERACIONAL

20 DE MAYO DE 17.30 A 19.00 H.
CENTRO MUNICIPAL DE MAYORES.
C/ GENERAL MARTITEGUI, 4

PARENTALIDAD POSITIVA: RELACIONES POSITIVAS ENTRE PADRES/MADRES E HIJOS/AS

27 DE MAYO DE 17.30 A 19.30 H.
CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES. C/ APOLO, 22

INSCRIPCIONES GRATUITAS HASTA CUBRIR PLAZAS
DE LUNES A VIERNES DE 8.30 A 15.00 H. LOS MARTES Y JUEVES TAMBIÉN DE 15.30
A 19.30 H. EN EL CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES. C/ APOLO, 22. TEL.: 91 809 96 65



Colaboran:



Ayuntamiento de Valdemoro